
  幹事報告・委員会報告

 　・ 西島隆彦 君 ・・・ 新年度はじまりました。１年間ご迷惑を

　 ・ ロータリーの友（7月号）が届いています
　 ・ ロータリーレート（7月号）161円／＄です

 　・ 勝又　明  君 ・・・ 一年間よろしくお願いします

 　・ 小野　靖  君 ・・・ 初例会

 　・ 芹澤　豊  君 ・・・ 新年度よろしくお願いします

　　　日本はヤバいことになるということでした。

 　・ 髙瀨雄一朗 君 ・・・ 新年度よろしくお願いいたします

　　　があまり出ていない」失われた30年を繰り返したくなけ

　　　れば「目を開かなければだめだ。」と締めくくりました。

　　　バブルから30年「日本から世界をリードするテクノロジ

　　　政治家も経済界も頑張ってもらいたいと思いました。 

　　　の獲得をめざしていく。そして入会会員の環境整備や、

　　　会員間の融和醸成など「裾野マッジク」を起こしていきたい。 

　　　　の日本の経済が停滞していることを知りました。当日

　　　　フトバンクグループが米国の全患者の半数にあたる

　　　　その先４年間で千倍となり、8年間で前の4年加えると

　　　2024～2025年度は改革の年度ととらえています。当

　 第１９７９回 例会記録　 ２０２４．７．５　 天気 ： ☀

　 　  　　勝　又　　 明

　　　クラブの伝統を生かしつつ変革すべきは変えていく。

例会日　；　金曜日

　　　　れた番組で、ソフトバンクの孫正義氏の解説から現在

TEL　０５５-９８６-２９４６

長泉町上土狩３４６－１

　　　　TBSの「サンデイモーニング」日曜日の8時から放送さ 　　　またクラブは少数会員となっているが、会員増に向け
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第１９８０回　例会プログラム　２０２４．７．１２ (金) 

　開会点鐘　１２：３０

　渡邉富夫ガバナー補佐　（長泉RC）　ゲスト・ビジター紹介

　ロータリーソング

［例会内容］ 

　ガバナー補佐　訪問

　会長挨拶

閉会点鐘　１３：３０

１２：３０～１３：３０

(月3回例会)

　　　10億倍になる。進化に対して純粋に取り組まないと

　　　　の千倍」になった。ここから「4年間でさらに千倍になる」

　　　　ました。ガン治療については日本の技術が最高に近

　　　　いと思っていますが、AI治療はどのくらい進歩している

　　　　のか分かりませんが、世界の中では遅れている印象

　　　　その番組を見た方もいるかと思いますが、少し話をし 

　　　　しがん治療に役立てる計画を発表したことが伝えられ

　　　　770万人の医療データを2000の病院からのとデータを

　　　　を受けました。それはAIの進化について「能力は4年前

　　　て従来より取り組んでいるリストの再検証をし、新会員

　　　　受けさらに国内の13病院と提携しAI医療データを解析

例会場　；　米山記念館

　　　　たいと思います。AIの開発競争の激化についてで、ソ

　
　・ 週報（Vol. 34 ～）　次回配布

 　　　　　　　　　　　　　 お掛けしますが宜しくお願いいたします。

　

 　・ 飯塚秀男 君 ・・・ 新たな１年も宜しくお願い致します

 　・ 杉山智恵子 君 ・・・ 新年度よろしくお願いします
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　　　にするにはクラブの行動計画にあり、そこからロータリー

　　　今年度RI会長は、ロータリーの活動体験を魅力的なもの

第１９８１回次回予定

　　　で3年後のクラブを描いていくという指針が示されました。

　 の皆さま、小林さんのお力を借りながら裾野ロータリークラ

　　　ック」を広げていきましょう。会員増強については従来よ

　　　　　 　　会長就任挨拶 　　　勝又   明   君

　　　もちろんですが、同時に変えるべき事は変え「裾野マジ

　　 【THE　MAGIC　OF　ROTARY】

　 道を決めて突き進む学生です。

　　　このことは地区での活動を変えることを意味することでも

　　　のマジックが始まり、加えて３Year Rolling Ｔargets/Ｐlan

　　　2024～205年度に向けて

　 ですのでよろしくお願いします。裾野ロータリークラブの雰

　 を増やすことは、今まで裾野ロータリークラブが大切にして

　 きた目的を変えてしまうことになってしまうことがあるかもし

　　　　　　

 出 席 率

　 れません。それでは今までの先輩方が積み重ねてきたも

　 ばかりいてはなりません。

　 のが無になってしまいます。メンバーを増やすことは大切

　 はメンバー数の確保だと考えています。一度に多くの会員

１２名 １０名 ９名(MU0名) 90.00%

　　　信じています。裾野RCが楽しいクラブになる

 前々週修正出席率計算会員

　　　先人の皆さんが培ってきた伝統があり尊重することは

　　　よう皆で英知を出して取り組んでいきましょう。

　　　なっています。新会員の増加がクラブの活性化になると

　 囲気は家族的で居心地が良いクラブですが、一番の課題

　　　　 幹事就任挨拶 　　　西島    隆彦   君

 ・・・　役員就任挨拶　・・・　委員会別討議　・・・

　　　　　　       発行者　　勝又　 明

　２０２４．７．１９　(金)　 　夜間親睦例会「寿司 大和」

本日(1979回)の出席報告　於：米山梅吉記念館　２０２４．７．５

       %

会員総数

　 つでも美しい花をたくさん咲かせられればと思います。

　 3年目。高校生なら将来目指す

 【 第１回　クラブ協議会 】

　 ブがもっともっと良いクラブになれる様に努力していく所存

　 いつまでも新人気分で甘えて

　 が、裾野ロータリークラブの歴史を大切にしながら、少しず　　　や地域性の問題などがあり目標達成には至らず難題と

　　　り真剣に取り組んでいますが、個々人の多様性の考え

　　　が来ているかもしれません。当クラブでは40数年に渡り

　 ことがたくさんあります。これからも勝又会長をはじめ会員

出席者数

　 とはおもいながらも、まだまだわからないこと、知りたい

　裾野ロータリークラブに入会して

　　　あり、長年同じ方法で物事を行ってきたのなら見直す時


